

TYLER, William, sous-secrétaire d'État adjoint pour les Affaires européennes, département d'État des États-Unis (-août 1962); secrétaire d'État adjoint pour les Affaires européennes.

U THANT, secrétaire général par intérim des Nations Unies (-nov. 1962); secrétaire général des Nations Unies.

UDALL, Stewart, secrétaire de l'Intérieur des États-Unis.

ULBRICHT, Walter, premier ministre de la République démocratique d'Allemagne.

UNG VAN KHIEM, ministre des Affaires étrangères et de l'Intérieur, République démocratique du Vietnam.

UNGER, Leonard S, conseiller, ambassade des États-Unis en Thaïlande (-juill. 1962); ambassadeur des États-Unis au Laos.

URQUHART, Brian, représentant du secrétaire général des Nations Unies au Congo (-début 1962).

USACHEV, Igor, membre de la délégation de l'Union soviétique au Comité des 18 Pays sur le désarmement.

VELASCO IBARRA, José Maria, ancien président de l'Équateur.

VEST, George, directeur, Bureau de secrétaire général de l'OTAN.

VINH, voir NGUYEN VAN VINH, major-général.

VO NGUYEN GIAP, général, ministre de la Défense de la République démocratique du Vietnam et commandant en chef de l'Armée populaire du Vietnam.

VOROSHILOV, Kliment, ancien président du Présidium du Soviet suprême de l'Union soviétique.

VOZNESENSKY, Andrei, poète soviétique.

WACHUKU, Jaja, ministre des Affaires étrangères et des Relations avec le Commonwealth du Nigeria.

WALKER, Peter, député du Royaume-Uni (Parti Con. – Worcester), fondateur de la Anti-Common Market League.

WARNER, Frederick Archibald, directeur, département de l'Asie du Sud-Est, Foreign Office du Royaume-Uni, et membre de la Délégation du Royaume-Uni à la Conférence de Genève sur le Laos.

WARREN, J.H., sous-ministre adjoint du Commerce.

TYLER, William, Deputy Assistant Secretary of State for European Affairs, Department of State of United States (-Aug. 1962); Assistant Secretary of State for European Affairs.

U THANT, Acting Secretary-General of United Nations (-Nov. 1962); Secretary-General of United Nations.

UDALL, Stewart, Secretary of Interior of United States.

ULBRICHT, Walter, Premier, Democratic Republic of Germany.

UNG VAN KHIEM, Minister of Foreign Affairs and of the Interior, Democratic Republic of Vietnam.

UNGER, Leonard S, Counsellor, Embassy of United States in Thailand (-July 1962); Ambassador of United States in Laos.

URQUHART, Brian, Representative of Secretary-General of United Nations in Congo (-early 1962).

USACHEV, Igor, Member, Delegation of Soviet Union to Eighteen Nation Disarmament Committee.

VELASCO IBARRA, José Maria, former President of Ecuador.

VEST, George, Director, Office of Secretary-General of NATO.

VINH, see NGUYEN VAN VINH, Major-General.

VO NGUYEN GIAP, General, Minister of Defence of Democratic Republic of Vietnam and Commander-in-Chief, People's Army of Vietnam.

VOROSHILOV, Kliment, former Chairman, Presidium of Supreme Soviet of Soviet Union.

VOZNESENSKY, Andrei, Soviet poet.

WACHUKU, Jaja, Minister of Foreign Affairs and Commonwealth Relations of Nigeria.

WALKER, Peter, United Kingdom M.P. (Con. – Worcester), founder of the Anti-Common Market League.

WARNER, Frederick Archibald, Head, South-East Asia Department, Foreign Office of United Kingdom, and Member, Delegation of United Kingdom to Geneva Conference on Laos.

WARREN, J.H., Assistant Deputy Minister of Trade and Commerce.